



Vergiss-mein-nicht Pflanzaktion



Demenz geht uns alle an.....

um dem Thema Raum zu geben, gab es wie bereits im vergangenen Jahr, wieder eine gemeinsame Pflanzaktion mit dem St. Nikolaus Hospital Wallerfangen, der Gemeindeverwaltung sowie der Landesfachstelle Demenz in Saarlouis.

Gepflanzt wurden *Vergissmeinnicht*, eine Pflanze, die den Wunsch nach dem nicht vergessen mit Ihrem Namen und seiner leuchtend blauen Farbe Ausdruck verleiht.

Bestaunen können Sie diese Pflanzen vor dem Altenheim St. Nikolaus in Wallerfangen. Hier hatten die Mitarbeiter und Bewohner des Altenheims die Möglichkeit, die durch den Bürgermeister Horst Trenz gespendeten Blumen, selbstständig zu setzen. Dies war eine schöne Aktion und Abwechslung im normalen Alltag.



Auch wurden wieder Pflanzen vor dem Rathaus gesetzt. Diese Blumen wurden durch die Landesfachstelle Demenz Saarlouis als Blumenspende zur Verfügung gestellt. Vielen Dank dafür!

Vielen Dank auch an Frau Fritz, Verwaltungsdirektorin des St. Nikolaus Hospital und Herrn Wolfgang Kiefer, 2ter Beigeordneter Gemeinde Wallerfangen, für die Durchführung der Aktion.